
Antrag Nr. 12-O-00-0005
DIE LINKE

Betreff:

PVC-Böden und andere Schadstoffe in öffentlichen Einrichtungen im Ortsbezirk  

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird umgehenst aufgefordert zu berichten;

1. An welchen Schulen des Ortsbezirks wurden und werden PVC-Beläge verwendet (bitte Namen) 
bzw. gibt es Schulen, an denen keine PVC-Beläge verwendet wurden (bitte Namen)?

2. An welchen anderen Einrichtungen des Ortsbezirks Wiesbaden Mitte - z.B. Ämter - werden 
ebenso PVC-Beläge verwendet bzw. gibt es Einrichtungen, die PVC-frei sind?

3. Welche Vorkehrungen im Brandschutz gibt es an diesen Einrichtungen, um dem besonderen 
Gefährdungspotenzial von PVC-Belägen bei Bränden entgegenzuwirken?

4. Werden regelmäßig Schadstoffmessungen, nach PVC und/oder anderen Stoffen, in 
Innenräumen von Schulen und andere Einrichtungen des Ortsbezirks unternommen? Wenn ja, wer 
nimmt diese Untersuchungen in welchem Zyklus (z.B. jährlich) vor? Wenn ja, nach welchen Stoffen 
wird konkret gesucht? Wenn ja, welche rechtlichen Grundlagen gibt es dafür in Wiesbaden Mitte?

5. Wurde oder wird konkret auch nach Schimmelpilzen in Gebäuden gesucht; insbesondere in 
älteren Gebäuden, die hinsichtlich ihrer Wärmedämmung aufgerüstet wurden?

6. Hat es in Wiesbaden Mitte Fälle gegeben, in denen nach einer Schadstoffmessung eine 
Sanierung durchgeführt werden musste? Wenn ja, um welche Einrichtung handelte es sich? 
Welche Problematik wurde festgestellt und was wurde dagegen getan (Entfernung und 
Entsorgung, Abdichtung, chemische Behandlung)?
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